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南京市环保局获悉，今年的
“蓝天” 天数计划达到310
天，比去年再多出几天；

2010年底，南京基本建成东
部城市绿色中心。

在去年实现306个蓝天
后，今年南京市环保局提出
了更高目标:全年要实现优

良空气310天的目标。为此，
环保部门将对影响环境空气

质量和噪声的“杀手”进行
综合治理。严格控制城市二
次扬尘，严格机动车污染等。
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2006年12月30日，在经
历了一年左右的 “阵痛”

后，龙蟠中路地面工程全部
结束，恢复通行。“这下终于
可以不再绕路了！”听说这
一消息后，很多车主奔走相

告，而龙蟠中路的交通流量
也在瞬间急剧增加。

但是，记者昨天从交管
部门获悉，尽管路面已经恢
复畅通，但是，因为隧道施
工形成的必然 “格局”，致
使该路通行能力比施工前

大幅下降。因此，提醒驾车
人员，在隧道工程全部结束
前，还须再“忍耐”四个月。
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昨天上午9点多钟，在

龙蟠中路大中桥路口，南北
方向正是红灯，此时，正有大

量车流源源不断地从双桥门
立交桥上驶来，很快便在路口

排起了长队。等绿灯亮起，车
子迅速启动，一点一点挪动，
还没等全部通过路口，后面立
交桥上的车流又源源不断地
涌来。
“原本以为龙蟠中路路

面恢复后，车子会开得很顺

畅，但没有想到，跟以前竟
差不多！”驾车市民徐先生
觉得很奇怪，在等车的时
候，便开始不断发牢骚。
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“其实，这也不奇怪！”

据城东干道现场指挥部负
责人介绍，因为龙蟠中路地
面交通才恢复不久，目前路
面并不平整，部分窨井盖、

下水管道等都高出路面，另

外部分绿岛也在施工中，影
响了车辆的通行。

不仅如此，记者从交管
部门获悉，尽管该路地面交
通已经恢复，但因为隧道施
工的“必然”结果，目前该路
的通行能力大大下降，“还
不到施工前通行能力的一
半”。为什么会这样？南京交

管局秩序科副科长毕衍蒙
告诉记者，施工前，龙蟠中
路为双向八车道路面，但目
前，该路仅恢复为双向六车
道路面。“对交通影响最严
重的，是路口！”此外，再加
上很多车主都对恢复路面
的龙蟠中路期望值太高，导
致车流在短时间急剧增多，

这些都导致了龙蟠中路及
周边道路的交通状况没有
得到明显改善。
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“举个例子，原来城西

干道在建成前，每小时的车
流量仅为3000余辆，但是，
快速干道建成后，车流量迅
速骤增为每小时6000余
辆！”毕衍蒙介绍说，快速通
道的建设，确实有利于车辆
的快速通过，但与此同时，

其快速效果也会在短时间
吸引大量车流汇聚，并进而
导致快速通道的通行能力
打折。毕衍蒙表示，从龙蟠
中路的施工进展情况来看，
目前路面交通也还没有完
全恢复，因此提醒有条件的

驾车人员，尽量选择在早晚
高峰时段绕行，避免扎堆引
致路段难行。

此外，对于周边的太平
南路、御道街等单行线，会
否因为龙蟠中路的完全畅
通而恢复双向行驶一事，交

管部门明确表示，至少目前
还不会作出决定，“单行线
的改变与否，肯定会经过权

威部门和专家的调研，并征
求附近市民的意见！”
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气象专家介绍，其实南

京自古就有一个“观象台”，
当时这个观象台并没有设在

紫金山上，而是在如今鼓楼

北极阁地区。气象专家查阅资
料后说，1385年，该地建观象

台，观象台上当时有铜铸的浑
天仪、简仪、圭表等天文仪器。
1668年，清皇室把南京观象台
上的天文仪器全部运到了北
京。在观象台旧址重新修建了
北极阁。1927年山上建气象
台，一直保存至今。
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“观象台”到底能看什么

呢？市民耳熟能详的气象观测
就是风、雨、雾、雪、雷电等，

“这个观象台观测内容则是
全方位的，几乎将高空、地面
都‘管’起来了”，省气象台
专家介绍，除了一些常规监测
外，还将新增花粉、酸雨、太阳
辐射等内容。花粉监测以前一

直是作为南京的研究内容，从
来没有正式每天连续观测，而

如果建立“观象台”后，花粉
监测将成为一项重要内容。气
象专家说，借助精密的仪器，
花粉观测是可行的。
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不仅观测内容丰富了，

而且技术手段也要上一个台
阶。专家举例说，观测站每天
雷打不动的一项观测任务就
是放气球，这是因为高空观
测无法由人来完成，观测站
只好用每天定时放气球的方
法来进行，每次释放的气球

上都带着一个高空探空仪，
气球升空后，探空仪上的传
感器将收集来的数据传送给
地面雷达，雷达接收到数据

信息后，由观测人员记录下
来，提供给气象台，并进行全

球资料交换。气象专家说，这
种方法虽然比较可靠实用，
但是已不属于最先进技术
了，一旦升级为观象台，他们
将用先进的雷达直接在高空
“追云捕雨”。
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目前，让气象专家费尽
周折的是“观象台”的选址。

最初设想是将国家观测基准
台———南京小校场观测站直
接 “升级”，但专家忧虑地
说，小校场的气象观测环境
已经遭到破坏，观测数据已
经很难真实反映出全市的天
气状况。拿测风来说，南京的

小校场观测站目前的情况

是，除了东边一片树林外，
南、西、北三面已被建筑小区

包围，风根本吹不进来，专家
说，有时候冷空气来的时候，
城里的风都刮得呼呼的，这
里竟然还相对安静。不仅如
此，建筑物还会改变风向，一
旦出现“误差”较大的数据，
气象专家的预报判断将受到

直接影响。目前，初步的结论
是，小校场观测站整体搬迁
至江宁，并在这个新址上打
造一个全新的“观象台”。
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S( TUV+昨天，一块见证

1937年12月日军侵占南京的
墓碑经2000多公里的长途跋
涉，从沈阳安全运抵侵华日军
南京大屠杀遇难同胞纪念馆。

这块俗称“鬼子兵墓碑”
的碑是于2005年7月在沈阳
市丁香湖工地出土并被“九·

一八”历史博物馆收藏。
该墓碑与南京大屠杀事

件直接相关，是见证日军暴行
的最有力的物证。沈阳“九·
一八” 历史博物馆馆长井晓
光同意将该文物运到南京以
供参展。
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道六合康而富楼盘开发商
“霸道”地签订第一单新合同

后，昨天位于主城的朗诗国际
街区、梧桐花园领取了商品房
预售许可证，这意味着今后购
买这两家楼盘的房源时，买卖
双方将使用新版购房合同。

按照南京市房产局的解
释，新版购房合同的正式实施
时间为2007年1月1日，从1月

1日起新领商品房销售许可证
的楼盘都必须使用新购房合
同。该局人士表示，从六合的
这一楼盘首次启用情况来看，
开发商在销售过程中过于
“托大”，并不利于长远的楼
市行情。
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记者昨日获悉，今年上半年，
南京家装行业将实行行业准

入与清出自律管理，并有望
在今年内执行到位。从事家
装工程的企业要 “持证上
岗”，违反规定的将被取消从
业资格。

据市装协副秘书长曲直
介绍，截至2006年底，南京大

大小小的家装公司（含施工
队伍）已近5000家之多，而
拥有建筑装饰一、二、三级资
质的却不足200家，仅占总数
量约4%。大量的家装公司无
证施工，导致行业诚信缺失、
家装投诉及纠纷不断，极大

地损害了消费者的合法利益
和行业整体形象。

同时，家装市场还普遍
存在着无序竞争、家装“游
击队”猖獗的现象，而行业
监管力度却相对较弱。为此，

市装协根据中国建筑装饰协
会出台的《住宅装饰装修行

业自律管理企业准入与清出
办法 （试行）》（以下简称
《办法》）规定，将于今年上
半年全面启动“行业准入和
清出”自律管理。

凡从事家装工程的企业
应取得《家装企业行业准入

证书》，获得从业资格后方
可从事家装活动。而违反
《办法》规定的家装企业，将
会受到业内口头警告、业内
媒体通报、吊销行业准入证
书和协会会员证书、公众媒
体曝光等处理，并给予相应

行业处罚或提请相关政府主
管部门进行相应行政处罚。

值得一提的是，行业处

罚不仅只针对家装公司，如
果装饰协会及其工作人员未
按《办法》规定履行职责的，
也将会面临处罚。

!<#

WS( `ab\

昨天是下半月开始的第一天，

在经历了数天“清冷”后，上
牌人员骤增，大明路上牌点
“EQ”（即 “情商” 英文缩
写）号段很快便被“抢购”一
空，随即进入了“ER”号段。

据交管部门介绍，根据每
个月上牌量的周期变化来看，

每个月月初几天将是一个上
牌高峰，16日开始是第二个小
高峰，而到了月底是上牌量最
少的时段。昨天，正好是第二
个小高峰。
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